



～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

## 3時間集中して学習できますか？～尾花沢寺子屋・春の陣～

3月19日(火)・21日(木)・22日(金)の午後、尾花沢寺子屋・春の陣が行われ、のべ90名の小中学生が参加しました。

今回も、高校生や大学生からなる学習サポーターの協力により、参加者は宿題テキストや公立高校学力検査問題集の疑問点を質問して、一つひとつ解消しながら、3時間集中して取り組んでいました。



### ■学習サポーターからのメッセージ

おちあいなるみ  
落合那瑠海さん

(高校1年生)

皆さんが集中する時間が長く、ずっと教科書なしで解いている人もいるなど知識量が多くて驚きました。

ただ淡々と問題に向き合うよりは、「これはこれだからこうなる」ということを、自分で理解して、友達に説明できるようになると、勉強がもっと楽しくなります。「この教科が好きだ」と思える状態でこれからも頑張ってください。



やはぎゆい  
矢作結苺さん

(高校1年生)

3時間お疲れさまでした。集中して取り組んでいて、時折質問してくれて、嬉しかったです。

私が考える勉強のコツは、イメージすることです。「これぐらいだったらこうなのかな」とか「この地域はこういうものを食べているからこういうなのかな」とかイメージを持つと、問題も解きやすくなると思います。これからも頑張ってください。



すがほらあいみ  
菅原愛詠さん

(大学4年生)

春休み期間中、勉強できる環境に自分から身を投じて集中して頑張っている姿はカッコ良かったです。3時間勉強するのは自分でもきついので、「すごいな」とみていました。

一つひとつの努力を積み重ねることで大きな成果につながるので、これからも小さな努力は続けていってほしいと思います。自分自身も2年後に国家試験を控えているので、春からコツコツと努力していきたいと思っています。皆さんもこれからも努力を続けてください。応援しています。



くどうゆうせい  
工藤悠誠さん

(高校3年生)

皆さん、集中していて「質問ある？」と聞きづらいような、とてもいい雰囲気だったと思います。

皆さんへのお願いは、好きな教科を1つは持ってほしいということです。1つあることで将来役に立つと思います。得意な教科でいいので「おもしろい」「好きだ」という実感を大切にしてください。



たけうちまゆこ  
竹内真由子さん

(大学4年生)

勉強しているとき、例えば社会で、ある国の特産を勉強するときに、ただ覚えるのではなく、なぜそれが特産なのか、どういう国に輸出しているのか、と調べて、知識がつながってきた瞬間に、より深い学びにつながってくると思っています。いろいろな部分に目を向けて勉強してください。



### ■参加者の感想

- 😊 家で勉強すると分からない問題で心が折れますが、分からないところを教えてくださいと教える寺子屋はやる気が長続きして勉強もはかどるので夏の陣もぜひ参加させていただきたいです。【秋保芽那さん】
- 😊 4回目の寺子屋参加でしたが、分からないところが多分分かるようになったり、応用問題が解けるようになったりしたのでうれしかったです。【遠藤光一郎さん】
- 😊 分からないところを理解できて「勉強が楽しい」と感じられました。【柳橋真佳さん】

【担当】尾花沢市教育委員会 子ども教育課  
教育指導室長 工藤 雅史  
TEL 23-3330